

continuant ses hautes fonctions de secrétaire d'Etat, il soit investi, à l'égal d'autres cardinaux préfets de congrégations, de la dignité d'évêque suburbicain, d'autant plus qu'il y a déjà pour l'administration du siège d'Albano, un évêque auxiliaire, Mgr Valbonesi, qui fut préconisé à ce titre au dernier consistoire.

C'est aussi au prochain consistoire annoncé pour la fin de l'automne, que seront publiés, dit-on, les deux cardinaux créés et réservés *in petto* au consistoire du 19 mai dernier, à savoir, comme on l'assure, S. G. Mgr Gennari, assesseur du Saint-Office, et S. Exc. Mgr Della Volpe, majordome de Sa Sainteté.

Quant à la promotion, vraisemblable d'ailleurs, de l'actuel maître de chambre, le très sympathique et distingué Mgr Cagiano de Azevedo, au poste de majordome, et à son remplacement, je m'abstiens de recueillir les bruits courants, parce qu'il y a encore là-dessus diverses versions. Je constate simplement que les fonctions de maître de chambre sont en ce moment confiées *ad interim* — Mgr Cagiano étant absent pour un bref congé — à Mgr Merry del Val, appelé en quelque sorte à faire preuve de ses aptitudes pour ce poste de confiance, où il ne faut pas moins de distinction que de tact et de mesure.

Italie. — Parmi les actes de la piété publique en Italie, on signale celui qui, sur l'appel du comité spécial, a eu pour objet de faire concourir les enfants d'un grand nombre de diocèses, surtout de la haute Italie, à l'érection d'une statue colossale de la très sainte Vierge sur l'une des cimes les plus élevées des Alpes, à Rocciamelone. L'empressement des jeunes souscripteurs a été si remarquable et leur générosité si générale, que la statue a pu déjà être placée sur ces hauteurs d'où elle domine, en quelque sorte, cette terre privilégiée d'Italie dont on a pu dire que « Marie est la châtelaine », tant elle y est aimée et vénérée. C'est dimanche le 3 septembre, que l'inauguration de la statue a eu lieu. L'évêque de Susa, Mgr